

簡易バックレマニュアル

両津遁走協会

総説

労働を行う生物は人間だけである。その他生物においては、狩猟などにおいて食料及び住居などを得ている。人間においては貨幣の交換などにより、食料等を得られる仕組みとなっている。貨幣は雇用者と被雇用者の対等な関係を持って交換できるということになっているが、現在においては、その力関係が現実的な意味を成さなくなり、対等な関係は形骸化している。よって、過労による自殺などが後を絶たない。ちなみに、自殺を行う生物は人間のみと報告されている。生活のために働くのが、働くために生活するという、本末転倒な結果、上記のような、あってはならない現象が生じるのであろう。

バックレとは、日本語の「しらばっくれる」から生じた用語で、下は学校の部活から上は総理大臣まで実施されている。よって、理不尽な労働現場において、遁走(バックレ)を実施することにより被雇用者が雇用主に迷惑をかけるという考え方は、基本的に間違っている。現実には雇用主が被雇用者に迷惑をかけているというのが現実であろう。もっとも、理想はお互いに思いやりを持って行動するのが基本であるが、現在の環境はこれが難しくなっている。

以上を踏まえて、理不尽な環境に置かれて、苦しい思いを余儀なくされている被雇用者は以下の点について再認識を願いたい。おそらく、過労により思考が正常で無くなっているおそれがあるためである。

- ① 守備範囲を決める(自分、家族及び親友など)。それ以外は他人と割り切る。
- ② 自分が悪いという考えは捨てる。
- ③ 遠慮はしない。

遁走(バックレ)後は、店長などからの執拗な電話により心身が疲弊する。よって、携帯電話は着信拒否にして、必要事項は、別記様式にサイン及びチェックをして、郵送するのがベストであろう。雇用契約などは労働基準法からすると書面をもって取り交わすことが基本だからである。あまりにしつこい電話などはストーカー防止法などに抵触する可能性がある。可能な限り身を守ることを考えるべきである。

ただし、器物破損や昨今の迷惑写真などを twitter などに投稿するのは、単なる稚拙な行為で、損害賠償に当たるので行わないようにする。なにも、自分が馬鹿であるとアピールする必要は全くない。

最後になるが、バックレ後は現実には自分を悪く思ってしまう、罪責感情を持つのは自然なことであろう。そして、おそらく、そのような人は尊い。よって、罪責感情を抱いた場合は近所の寺社仏閣や牧師などに懺悔を一回行えば良い。神様に心の内を出せば、すべてチャラになる。

いつかは幸福になれると信じていれば、意外と何とかなるものである。思い込んで自殺だけはしてはいけない。くどいが念を押しておく。

退職届

雇用者(以下:甲) _____ 殿

被雇用者(以下:乙) _____ は、平成__年__月__日__時__分をもって退職したことを通知致します。

下記の事項について実施致します。

チェック欄

:健康保険証、社員証、鍵および制服等備品は追って郵送にて送付致します。

また、下記の事項について請求致します。

チェック欄

:源泉徴収票及び離職票等必要な書類一式を乙住所 _____ まで、郵送願います。

:給与は雇用契約時の指定口座まで振り込み願います。

:上記口座が不明の場合は
_____ 銀行 _____ 支店(普通預金)口座番号 _____ 口座名義(か) _____
まで、お振り込み願います。

:更に上記不明の場合は現金書留により乙住所 _____
まで、送付願います。

:乙及び身元保証人への必要以上の訪問、電話及び電子メールを行わないようお願い致します

:その他、乙の不利益になるような事項を実施しないことをお願い致します。

尚、今回の業務に関する勤務履歴等は書類、画像及びボイスレコーダ等により記録しております。

上記事項が不履行の場合は、労働基準法、ストーカー防止法及びその関連法令に基づき _____ 労働基準監督署及び警察等に申請致すことを申し添えます。

末筆ながら、
御社の益々のご発展をこころよりお祈り申し上げます。

その他コメント欄